



利便性の向上が期待される県道間アクセス道路

JR名古屋駅直通の高速バス「にしみのライナー」

第1回臨時会

5月14日

令和3年5月14日に開会された第1回臨時会では、専決処分の承認、県道間アクセス道路の北方多度線への接続部の整備工事に係る請負契約の締結の2議案の審議があり、いずれも原案どおり全員一致で可決しました。

専決処分の承認

○令和2年度一般会計補正予算

・結小学校への寄附金 100万円

○安八町税条例の一部改正

○令和3年度一般会計補正予算

・高速バス利用者用駐車場造成工事 350万円

※7月から運行開始された、高速バス「にしみのライナー」の利用者用駐車場を整備。

工事請負契約の締結

○県道間アクセス道路(北方多度線部)整備工事請負契約

1億527万円

新型コロナワクチンの集団接種が始まりました



会場を下見する議員 (5月14日)

5月19日から、85歳以上の高齢者への接種を開始し、順次年齢を下げて接種を行ってまいります。議会には、執行部に対し、ワクチン接種の情報提供を求めたほか、5月14日の臨時会の後に、接種会場の下見を行いました。町民の皆さんが安心して接種できるように、今後も働きかけていきます。